

Cerca de un centenar de estudiantes del colegio San José de Los Andes participaron en una charla efectuada por funcionarios del Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Los Andes. En la oportunidad, el personal uniformado explicó la labor que realiza el servicio público y la forma de postular al mismo.

La actividad se realizó en el auditorio del establecimiento educacional. A ella asistieron los alumnos de octavo básico, quienes pudieron consultar sobre diversas materias propias del servicio y apreciar algunos de los implementos que los funcionarios uniformados portan o utilizan cotidianamente.

Anuncio Patrocinado

La iniciativa se concretó luego de una visita que el teniente segundo Jaime Díaz, realizara los menores de pre kínder. Finalizada dicha actividad, la jefa de Unidad Técnica Pedagógica (UTP), María Elena Liberón, solicitó al uniformado poder efectuar un conversatorio con alumnos de los cursos más avanzados del San José.

El teniente Díaz, quien fue el orador, agradeció la buena acogida por parte de los estudiantes y la participación de los mismos.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“La recepción de los alumnos fue bastante acogedora. Si bien ellos desconocían la finalidad que tenía esta actividad, a modo personal fue muy gratificante ver como jóvenes que están en octavo básico pudieron observar nuestro uniforme, observar nuestras medidas de seguridad; pudieron conocer nuestras funciones que realiza el gendarme y el oficial penitenciario”.

Por su parte María Elena Liberón sostuvo que: “El curso de término de nuestro colegio es octavo año, por lo tanto, siempre le damos a conocer las posibilidades que tienen para seguir sus estudios. (Estuvieron) muy bien motivados por el teniente Díaz. Agradecemos toda la presentación, fue bastante completa y, por supuesto, que a los alumnos de octavo año les hizo ver otra realidad muy interesante”

El teniente, quien realizó la exposición junto a la cabo Ingrid Bustamante y el Cabo Luis Muñoz, se mostró disponible para repetir la experiencia en otros recintos educacionales de la zona.

y tú, ¿qué opinas?